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An die 

Gemeinde Uttenreuth 
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Erlanger Str. 40 

 

91080 Uttenreuth 

 

 

 

 

Antrag zum Ausbau der St 2240 

 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Köhler, 

 

die Fraktion der CSU stellt für die nächste Gemeinderatssit-

zung folgenden 

 

Antrag: 

 

Der Gemeinderat möge beschließen: 

 

Der Bürgermeister wird beauftragt, die zum gegebenen Zeitpunkt 

stattfindenden Verhandlungen mit dem Staatlichen Bauamt über 

die Kostenverteilung beim Ausbau der St 2240, hier insbesonde-

re was den Einbau eines lärmoptimierenden Asphalts betrifft, 

mit dem Ziel zu führen, eine vollständige Kostentragung durch 

den Freistaat Bayern zu erreichen. 

 

Begründung 

 

Dr. Manfred Scherzer 
Fraktionsvorsitzender 
Raiffeisenstraße 4 
 

91080 Uttenreuth 
 
Tel.: 09131/56000 
 
 
Uttenreuth, 21.08.2012 
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Nach der Einstellung des bisherigen Planfeststellungsverfah-

rens zur St 2240 neu steht Uttenreuth vor enormen Herausforde-

rungen durch die nach wie vor extremen Verkehrsbelastungen. 

Der vorgesehene Ausbau der Ortsdurchfahrten in Uttenreuth und 

Weiher mit Anlegen von durchgängigen Fuß- und Radwegen ist da-

her eine außerordentlich dringende, wenn auch in keinster Wei-

se ausreichende Maßnahme. 

Wir halten es angesichts der weiter ungelösten Verkehrsproble-

me und eines bisher nicht vorhandenen Verkehrsgesamtkonzepts 

bezüglich des Erlanger Ostens für geboten, der Gemeinde Utten-

reuth zumindest einen finanziellen Ausgleich in Form des Ver-

zichts auf die Mehrkostentragung für den Einbau eines lärmop-

timierenden Asphalts zu gewähren. 

Herr Staatsminister Joachim Herrmann hat in einem persönlichen 

Gespräch Ende Juni, auf das Thema Ausbau der St 2240 angespro-

chen, ein Entgegenkommen in der Kostenfrage bereits angedeu-

tet. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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